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外来魚駆除大作戦

中野沼の自然を守れ！

皆さんの身近で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を
「広報おうら」編集部まで、お気軽にお寄せください。Ｇ47-5007

6月8日、高島幼稚園でいい歯いきいき教室が行われました。歯科衛生
士さんから歯の磨き方を教えてもらい、楽しそうに歯を磨いていまし
た。よい歯で表彰された内田七

な な

愛さん（20区・石打）は「むし歯って怖い
なと思いました。しっかりと歯を磨きたいです」話してくれました。

奥歯までしっかり磨くといい気持ち
高島幼稚園「いい歯いきいき教室」

5月29日、長柄公民館で初夏に着るベスト作り教室が行われまし
た。夏用の毛糸（サマーヤーン）を使って、教え合いながら編んで
いました。参加した原口克代さん（24区・西ノ根宮内中島）は「広報
を見て参加しました。編み物は楽しいですね」と話していました。

夏の編み物はサマーヤーンで
長柄公民館「初夏に着るベスト作り教室」

6月2日、風の子保育園で交通教室が行われました。子どもたちは
警察のお姉さんから交通ルールの話を聞きました。その後登場し
た、腹話術人形のけんちゃんから横断歩道を渡るときの注意点を
聞き、けんちゃんと一緒に元気よく右手を挙げていました。

渡るときは右手をしっかり挙げて
風の子保育園「交通教室」

またの名を「ぺたんこ祭り」
前原浅

せんげん

間神社「初山大祭」

5月26日、長柄小学校でプール清掃が行われました。プールは3月に完成し
たばかりで、きれいな状態。もっときれいにしようと6年生がプール底の汚
れを落としたり、プールサイドの落ち葉を拾ったりしました。するとプー
ルはキラキラに。まるで入水する日を待ち望む児童たちのようでした。

ピカピカのプールでこの夏を
長柄小学校「プール清掃」

（公財）日本釣振興会
群馬県支部長

柏瀬　巌
いわお

さん（太田市）

このような取り組みは素晴らし
いです。しかし、外来魚だからと
いって悪い魚ではありません。な
ので、今回は子どもたちに在来種
と外来種の違いや駆除すること
の意味を説明し、命の大切さなど
を学んでもらいました。このイベ
ントは子どもたちが魚に触れ合
える貴重な機会です。今後も、ぜ
ひ協力していきたいです。
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6月6、13日の2日間、中野沼
西沼で外来魚駆除大作戦が行われま西沼で外来魚駆除大作戦が行われま

した。6日のエサの部には172人、13日のルした。6日のエサの部には172人、13日のル
アーの部には39人が参加し、２日間で約14㎏もアーの部には39人が参加し、２日間で約14㎏も
のブラックバスやブルーギルなどを駆除。これはのブラックバスやブルーギルなどを駆除。これは
釣り禁止区域の中野沼西沼で釣りをしている人のマ釣り禁止区域の中野沼西沼で釣りをしている人のマ
ナー向上や自然環境保護を目的に3年前から行っていナー向上や自然環境保護を目的に3年前から行ってい
るものです。実行委員会（日本釣振興会・JOFI群馬・一るものです。実行委員会（日本釣振興会・JOFI群馬・一
般ボランティアなどで組織）では「外来生物の命も般ボランティアなどで組織）では「外来生物の命も
他の生き物と同じかけがえのないもの。在来生他の生き物と同じかけがえのないもの。在来生
物と共存していくにはどうしたらよいか物と共存していくにはどうしたらよいか
考えていくきっかけになれば」と考えていくきっかけになれば」と

話していました。話していました。

6月6 13日の2日間 中6月6 13日の2日間 中野

Voice

①大きい魚を興味津々に見つめる子どもたち
/②ブラックバスを釣り上げた男性/③外来魚
以外はリリース/④ブルーギルを釣り上げた
男の子/⑤大物を釣り上げ笑顔でピース/⑥力
一杯のスロー/⑦ブルーギルを釣り上げた女
の子/⑧釣りを楽しむ親子

6月1日、前原浅間神社で初山が行われました。初山は生まれて初めてこの6月1日、前原浅間神社で初山が行われました。初山は生まれて初めてこの
日を迎える赤ちゃんと家族が一緒に参拝をして、子どもの健やかな成長を日を迎える赤ちゃんと家族が一緒に参拝をして、子どもの健やかな成長を
祈願する行事です。祈願する行事です。祭主が祭主が参拝参拝に来た子どもの額に赤いはんこを押します。に来た子どもの額に赤いはんこを押します。
ぺたんこをしてもらった水沼大

や ま と

和くんの母・愛莉さん（13区・鶉下）は、我が
子を見つめ、「近くの神様に見守ってもらえるようにと思って、地元の神社
にお参りしました。なによりも健康に育ってくれれば」と話していました。


